

son diocèse en faveur de cette institution de bienfaisance chrétienne.

L'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur de Jésus, y lisons-nous, est l'une de ces institutions, que votre sympathie a marquées de son sceau, et qui furent toujours comme des témoignages vivants de votre amour pour les malheureux et les pauvres. Depuis plus de quarante ans déjà, cette maison, née d'une admirable pensée de miséricorde, et soutenue par l'inépuisable générosité des fidèles de notre diocèse, poursuit l'œuvre de dévouement qui lui a été confiée. Elle s'ouvre comme un refuge et un foyer aux petits êtres abandonnés qui y trouvent, dans les bras d'une miséricordieuse et héroïque tendresse, le berceau qui leur manque et les soins compatissants que réclame leur triste et complète impuissance. Elle offre encore un refuge aux pauvres épileptiques, qui ne sauraient chercher ailleurs la pitié courageuse, capable de se pencher sur leurs corps secoués par le mal qui les terrasse, et sur leurs âmes angoissées et facilement abattues par les crises affreuses qui les atteignent à travers les membres souffrants et brisés."

Son Éminence au cours de cette lettre, règle et ordonne ce qui suit :

1° Le dimanche, 23 juin prochain, dans toutes les églises et chapelles publiques du diocèse, on fera à toutes les messes, une quête en faveur de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur de Jésus ;

2° MM. les curés et desservants sont priés d'annoncer cette quête le dimanche précédent, et, après avoir donné lecture de cette lettre, d'insister sur l'excellence de l'œuvre et d'exhorter chaleureusement les fidèles à y contribuer le plus largement possible ;

3° Le produit de la quête devra être envoyé sans délai à M. l'Aumônier de l'Archevêché.

**Chez les Rédemptoristes Irlandais.** — Quelques changements viennent d'être faits au personnel des RR. PP. Rédemptoristes irlandais de Québec.

Le R. Père Woods, curé de l'église Saint-Patrice, nous quittera pour aller remplir les mêmes fonctions à Saint-Jean, N. B. ; il sera remplacé par le R. Père Costello, qui a séjourné à Québec avant d'être nommé à Saint-Jean.

Le R. Père McLaughlin, de Québec, s'en va à London, Ont.

**Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant " la Semaine Religieuse, " lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.**